

## KATA PENGANTAR

Syalom, Puji dan Syukur kepada Allah Tritunggal Yang Maha Kudus Bapa dan Putra dan Roh Kudus yang telah melimpahkan rahmat, berkat dan kasih karunia yang berlimpah kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan tesis yang berjudul **“Pengembangan Sistem Informasi Laboratorium Berbasis Website Sebagai Upaya Peningkatan Efektivitas Pengelolaan Laboratorium di SMA Brigjend Katamso II Medan”**. Tesis ini ditulis sebagai syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana pada program studi Administrasi Pendidikan.

Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Zainuddin, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan bapak Dr. Arif Rahman, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah bersedia membantu meluangkan waktu, tenaga dan pemikiran dalam memberikan bimbingan arahan kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Saut Purba, M.Pd, Bapak Dr. Sukarman Purba, M.Pd dan Bapak Dr. Yuniarto Mudjisusatyo, M.Pd selaku narasumber yang telah memberikan masukan dan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Penulis kembali mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan Dr. Arif Rahman, M.Pd selaku Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Ir. Adolf Martin Surbakti selaku Kepala Sekolah dan guru yang mengampu mata pelajaran IPA, serta seluruh guru di SMAS Brigjend Katamso II Medan yang telah membantu dan memberi dukungan kepada penulis baik secara moril maupun materil dalam penelitian ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh staff, pegawai, dan tata usaha di prodi Administrasi Pendidikan dan Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah membantu dalam kegiatan administrasi dan surat-menyurat sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada saudari Rini Ade Octaviany, M.Pd, Rina Ika Octaviana, M.Pd, Agustina Muliati, S.AP, M.Pd, Yenni Khairani, M.Pd, Dian Ratna Puri, M.Pd, Ribka Hernita, M.Pd dan teman-teman Program Studi Administrasi Pendidikan angkatan 2021 yang selalu memberikan semangat dan dukungan kepada penulis.

Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Tante yaitu Ibu Lisda Wisma Tinambunan, Uda yaitu Bapak Jhan Piter Simanjuntak, adik-adik tercinta Rut Eflin, S.Pd, Grace Oktavia dan Rio Yandika serta seluruh keluarga yang telah mendukung dan memberi semangat untuk meningkatkan motivasi penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Secara istimewa penulis mengucapkan terimakasih dan kerinduan yang mendalam kepada orang tua tercinta dan terhebat yang Tuhan berikan yaitu Bapak Jintar Sihotang, Mamak tercinta Derita Naia Tinambunan dan adik tersayang Ronaldo Sihotang terimakasih untuk semua kenangan yang pernah terukir selama kalian hidup, saya percaya tesis ini dapat terselesaikan berkat doa kalian dari surga. Berbahagialah dan damailah bersama Bapa di Surga tetaplah menjadi pendoa bagi saya yang masih berjuang tanpa kalian dan selalu berbanggalah akan saya.

Terimakasih pula saya ucapkan kepada seluruh pihak yang terlibat dalam penulisan tesis yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Semoga Tuhan membalas segala kebaikan yang telah kalian perbuat.

Penulis menyadari dalam penulisan tesis ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan makalah ini. Penulis berharap semoga tesis ini bermanfaat bagi semua pihak dan memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2024



Winda Sihotang  
NIM. 8216132010



UNIVERSITAS NEGERI MEDAN  
UNIMED

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY